

COMMUNIQUÉ
25 juillet 2017

**L'AD-PA SATISFAITE
DU DEPLACEMENT DES DEPUTES A FOUCHERANS**

François RUFFIN et des députés de la majorité et de l'opposition se rendent aujourd'hui à Foucherans pour rencontrer les grévistes de l'établissement pour Personnes Agées.

L'AD-PA est satisfaite de ce déplacement qui devrait permettre aux parlementaires de mieux comprendre la situation de cet établissement, et au-delà de l'ensemble du secteur de l'aide aux Personnes Agées.

Dans ce sens, l'AD-PA va demander à rencontrer chacun des Présidents des groupes à l'Assemblée Nationale pour leur proposer, en ce début de mandature, des éléments pour sortir du blocage dans le secteur de l'aide aux Personnes Agées : soutien de l'aide à domicile, développement de l'emploi, évolution des établissements vers des domiciles, ...

Reçue hier au Cabinet d'Agnès BUZYN, l'AD-PA a présenté ces mêmes propositions et soutenu la demande des grévistes d'être reçues par la Ministre.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées